
令和 2 年度第１回（6 月）高松圏域自立支援協議会運営会議 

＊新型コロナウィルス感染予防により協議会活動を中止していましたが，6 月より部会活動を中心に再開しています。

運営会議については 6 月は部会等の活動再開状況を確認する場として各部会等リーダーの皆さんにお集まりいただき

ました。来月より委員皆さんにて再開予定です。 

 

日時  R2 年 6 月 12 日（金）11：00－12：00（最後の 5 分間は備品の消毒や片づけを実施） 

Ⅰ）参加機関 

就労支援部会）かがわ総合リハビリテーションセンター  就業・生活支援センターオリーブ 

      精神保健福祉部会）障害者地域生活支援センターほっと 

      相談支援部会）障害者生活支援センターたかまつ 

身体障害者支援部会）障害者生活支援センターあい 

発達障害部会）発達障害者支援センター「アルプスかがわ」 

      こども部会）地域生活支援センターこだま 

医ケア部会）支援センターこがも 

当事者団体・家族会連絡会）相談支援事業所ライブサポートセンター 

居宅サービス事業所連絡会）地域活動支援センタークリマ 

      事務局，会長）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点         

Ⅱ）今年度の目標について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅲ）議題 

①協議会の新型コロナウィルス感染対策ガイドラインの確認。 

 ・リハセンター貸館使用のガイドとともに上記ガイドラインを確認。本日参加 11 名体調不良者なし。 

 ・各部会等活動で集まった際はガイドラインの「会議記録」に参加者，体調を記入し主催者が 1 か月間は保存して

おくこと。 

②各部会状況 

 相談支援部会）GSVを各拠点で実施できることろからお願いしている。会は今月から1ｈ/各機関1名のみ参加）

で再開。 

 居宅サービス事業所連絡会）上半期，事業者に「困りごと調査」を実施予定。内容を近々確定へ。下半期にそれ 

をどう生かすかを協議していく（その調査結果を活かした研修を実施する予定だったが開催）。 

当事者団体・家族会連絡会）昨年度末のマイナンバー啓発の会を再企画するかどうか再検討へ。 

就労支援部会）全体会は 7 月～，移行連絡会は今日から再開。各事業所持ち回り開催をやめて会場を検討中。 

令和２年度目標 

①利用者により質の高いサービスを提供できるようにするために，連携の推進を念頭に，協議会全

体，各部会等の活動を実施する。  

②運営会議の活性化に取り組み，各部会等の取り組みの共有と部会等間の連携がより進み，また，

協議会に寄せられた課題への取り組みが明確になることを目指す。  

③障害者の権利擁護と虐待の防止について，広く関係機関で学ぶ場を設け，理解を深める。また，成

年後見人制度の理解とその利用促進に向けて，圏域の実態を調査して圏域内の中核機関等との連携

について検討する。 



フォーラムは夏季は中止し冬季開催を検討中。就職相談のチラシや企業向けガイドラインの作成に注力したい。 

精神保健福祉部会）集まっての活動は中止中。メーリングリストをつくって情報共有・意見交換し web 会議も検討

中。医療からの部会への参加が叶わない状況だが 5～6 人のワーキングから再開していきたい。交流会的企画はリモー

ト開催も検討したいがピアは逆に顔を合わせるかたちを工夫したい。 

身体障害者支援部会）昨年度末の「困りごと調査」をもとに今月から会を再開。ピアのこと防災のことを中心に考えて

いく。 

こども部会）保護者へのサービスニーズアンケートを実施予定。メールにてほぼ内容固まっている。意見をもらいたい点を

明確に投げかけたり，返信ないところへは電話したりして意見収集を図っている。高松市と三木町でサービス利用して

いる児は約 1,000 人うち 270 人ほどに対して実施予定。また，協議会 HP の事業所一覧改修を予定。放課後等

デイ・児童発達事業所連絡会の開催は今年は難しい。 

「医ケア部会）極力，集まることのないようにやりとりをしていく。医ケア児の就学の課題について，市内の対象児を把

握することはできないので，3 歳児健診対象者などに，就学の相談ができることその機関を伝えていく等検討している。

今年度，市立保育園等に訪問看護派遣が可能になり来年度から小学校へも可能になる見込み。 

発達障害部会）高校生活ガイドブック（当日配布）が年度末に完成しその使い方説明書を作成し配布予定。今

年度はそのガイドブック第 2 弾と啓発研修派遣を中心に活動予定。 

地域生活支援拠点検討部会）「体験の機会と場」の論点整理ワーキングと「緊急時対応」の短期入所，生活介護

事業との連絡会を企画するワーキングを中心に再開へ。 

③その他 

 ・第 1 回全体会について…運営会議委員の皆さんからも，さらに付け足したい情報や質問等があれば事務局まで。 

  また，各部会の取り組みも全体会資料以降変更がある場合は事務局まで。 

 ・次回，運営会議…通常どおりのメンバーで 7/10（金）11：00～1ｈ/第 1 研修室にて開催予定。 

 ・各部会等会計の管理者決定依頼。 

 ・高松市障がい者プラングループインタビュー…基幹センターへグループインタビューの依頼があったため，運営会議の

基幹センターと行政以外の委員の皆さまから意見をいただき，その時に伝えている。 

 ・安否確認事業…県から事業所へ周知メールが配布されている。高松市・直島町は基幹センターへ，三木町は県

相談支援専門員協会へ委託して実施予定。 

 

 

 

 

 

 


